

難渡の梅小だより

学校通信 NO.4 令和5年5月31日 難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html

なすことによって学ぶ

先日は、体育大会をご観覧いただき、誠にありがとうございました。また、PTA 役員をはじめご 支援くださいました皆様、本当にありがとうございました。体育大会は、地域・家庭・学校が一堂 に会し、一体となることができる非常に大切な学校行事の一つです。4 年ぶりに人数制限なく、多くの方に観ていただくことができ、感無量でした。これまで、たくさん辛抱していただきましたことに、改めて感謝申し上げます。子供たちは、当日に向けて練習から一生懸命頑張ってきましたが、皆様のおかげで I 20%の力を発揮することができたと思います。どの学年も本当に素晴らしい演技でした。各学年の演技について、簡単に振り返りたいと思います。

1年:マリオになりきって、まるでゲームの世界にいるかのような楽しさでした。キラキラ輝く 一人ひとりがスターでした。

2 年:動きを合わせて元気いっぱい踊りました。とりわけ声が大きくて、よくそろっていました。素敵な笑顔がはじけていました。

3 年:腕を大きく伸ばしたり、振ったりして、リズムよく踊ることができました。円になってからの動きもよくそろっていました。

4 年:傘を上手に扱うことが難しかったと思いますが、元気よく大きく動けていて、とても美しかったです。体型移動も素早くできていました。

5 年:みんなで一つになって、力強くソーラン節を踊ることができました。ソーラン節に入る前のダンスもタイミングを合わせるのが、難しかったと思います。

6 年:人の感情を見事にダンスで表現していました。自分で考えて創った動きが、自分らしさを 表していました。静と動のメリハリがあり、流石 6 年生でした。

応援団:休み時間や放課後を使って、何度も何度も練習してくれました。みなさんのおかげで、 体育大会に勢いがつきました。

見出しの「なすことによって学ぶ」は 20 世紀初頭にアメリカの教育学者デューイが提唱した「Learning by Doing」を日本語に訳した言葉です。座学での学びももちろん大切ですが、人は経験から学ぶことがたくさんあります。体育大会では、動きを合わせてみんなで一つの作品を作り上げることの素晴らしさや練習を積み重ねることの大切さなどを学んだと思います。

今月の 22 日(木)には、難波の梅フェスティバルを実施します。フェスティバルでは、クラス等で店を作り上げていく過程の中で、自主性や協力し合う態度を養うことなどをねらいとしています。きっと上手くいかないことやトラブルも起こると思います。それをどう解決していくか、どう折り合いをつけるか。それも含めて大切な学びです。まさに「なすことによって学ぶ」行事です。子供たちは、行事を通して成長していきます。学校の教育活動が思い切ってできるようになり、笑顔と活気にあふれています。子供たちのために、教職員も精一杯頑張っています。

【6月の行事予定】

2日(金)校外学習3年

内科検診3年

6日(火)朝会

7日(水)委員会 校外学習3年

8日(木)代表委員会

歯科検診 1-3、5-1、5-2、あおば

9日(金)避難訓練 眼科検診4.5.6年

12日(月)あじさい読書週間開始

(~16日まで)

13日(火)避難訓練(予)

15日(水)体カテスト

歯科検診2年、4-1、4-2

|16日(金)体力テスト(予) 校外学習 | 年

5校時終了後下校

19日(月)プール開き

20日(火)CM 集会

22日(木)難波の梅フェスティバル

27日(火)集会

28日(水)クラブ

29日(木)校外学習4年

7月予定 4日(火)朝会

5日(水)委員会

6日(木)代表委員会

計算チャレンジ検定

7日(金)参観:懇談

11日(火)集会

12日(水)クラブ

18日(火)給食終了

20日(木)終業式

21日(金)~8月24日(木)夏季休業日

※ 毎週木曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

※ スクールカウンセラー来校予定日 2日(金)、16日(金)、30日(金)

*難波の梅フェスティバルのお知らせ

22日(木)に難波の梅フェスティバルを開催する予定です。2~6年生が店を企画・運営し、ペアやグル ープで店巡りをして楽しみます。

*あじさい読書週間 |2日(月)~|6日(金)

雨のため外で遊べない時期ですが、いろいろな本に触れ、本から広がる世界を楽しんでほしいと思い ます。期間中は3冊まで借りることができます。ご家庭でもテレビを消し、家族で読書の時間を作ってみる のもいいかもしれません。

*生活アンケートについて

難波の梅小学校では、全ての児童が安心して学校生活を送れるように学期に1回学校生活アンケー トを実施しています。その中で児童が友達との関わりについて不安に思うことや困っていることがあると 回答された場合は、以下のような取り組みを行います。

- (1)回答のあった児童や関係する児童に聞き取りを行う
- ②学校から、回答のあった児童や関係する児童の保護者の方に連絡し、内容を報告する
- ③その後の経過を観察する

このような流れで、子どもたちがより安心して学校生活を送れるように取り組んでいます。それ以外で も何か気になること等ありましたら、担任にご連絡ください。ご理解ご協力宜しくお願い致します。

6月の生活目標

廊下や 階段を 歩こう